

Protokolleintrag vom 24.08.2005

2005/308

Postulat von Ruth Anhorn (SVP) vom 24.8.2005:

Stadtpolizei, Quartierwache Altstetten, Umwandlung in eine Regionalwache

Von Ruth Anhorn (SVP) ist am 24.8.2005 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Quartierwache Altstetten in eine Regionalwache umgestellt werden kann.

Begründung:

Der Stadtkreis 9 mit seinen Quartieren Albisrieden, Altstetten und Grünau ist in den letzten Jahren enorm gewachsen. Viele Wohn- und Geschäftsbauten werden momentan oder in naher Zukunft realisiert. Leider haben sich auch Negativerscheinungen aus den Stadtkreisen 4 und 5 in diese Agglomerationsquartiere verlagert. Die Regionalwachen Aussersihl an der Militärstrasse und Wiedikon an der Zurlindenstrasse sind selber zu gewissen Zeiten überlastet. Die Polizeistellen, die an Samstagen und Sonntagen sowie in der Nacht für den Kreis 9 zuständig sind, sind oft überlastet. Der Polizeiposten Albisrieden ist vor längerer Zeit geschlossen worden und die Quartierwachen Altstetten und Grünau stellen ihre Dienste auch nur von Montag bis Freitag von 7.00 bis 18.00 Uhr bzw. 17.00 Uhr zur Verfügung. Wenn die Quartierwache Altstetten in eine Regionalwache umgestellt werden könnte, bestünde ev. auch die Möglichkeit, Aufträge aus dem Gebiet Höngg zu übernehmen. Die Bevölkerung würde diese Verbesserung begrüßen und würde sich durch diese Aufwertung im Quartier sicherer fühlen.